



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI I DPR RI
KE KALIMANTAN SELATAN
24 - 26 JANUARI 2019

Komisi I DPR RI pada tanggal 24-26 Januari 2019 melaksanakan Kunjungan Kerja Spesifik ke Kalimantan Selatan. Kunjungan kerja dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI yaitu mengunjungi mitra-mitra kerja Komisi I yang ada di level daerah untuk menyerap aspirasi masing-masing mitra. Diantaranya Mendapatkan data dan informasi berkaitan Peran LPP RRI dan LPP TVRI dalam menayangkan berita Pemilu yang objektif dan berimbang. Dan berkaitan pelaksanaan dan Peran KPI Daerah dalam Mengawasi Isi Siaran dan Iklan Politik di Lembaga Penyiaran. Kunjungan Kerja Spesifik Komisi I DPR RI ke Kalimantan Selatan dipimpin oleh Mayjen TNI (Pur), Supiadin Aries Saputra dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunjungan Kerja Spesifik ke Kalimantan Selatan, Delegasi Komisi I DPR RI melaksanakan Rapat Dengar Pendapat (RDP), Dalam RDP tersebut, Kepala Stasiun LPP RRI dan LPP TVRI maupun Ketua KPID Kalimantan Selatan menjelaskan, antara lain: LPP RRI melakukan Program siaran pemilu seperti: Dialog interaktif luar studio pemilu, Dialog interaktif luar studio pemilu, Laporan mendalam pemilu, Silang reportase pemilu, Liputan pemilu dan lainnya. LPP TVRI menjelaskan terkait dengan Jangkauan siaran pemancar, Program berita pemilu, Program Unggulan. Adapun dengan KPID Kalimantan Selatan menjelaskan terkait: hasil Monitoring, Pengawasan Pemberitaan, Penyiaran Dan Iklan Kampanye Pilkada Serentak, Kesiapan Kegiatan Monitoring Pengawasan Pemberitaan, Penyiaran dan Iklan Kampanye Pemilu Serentak 2019. Dan ditambahkan penjelasan terkait dengan Permasalahan yang dihadapi, seperti masalah Sumber Daya Manusia dan Infrastruktur, Kelembagaan maupun Anggaran. Rapat tersebut dihadiri juga oleh KPUD dan Bawaslu setempat.

Dalam pertemuan tersebut, delegasi Komisi I DPR RI mendesak LPP RRI dan LPP TVRI agar selalu menjadi andalan masyarakat Indonesia dan referensi utama masyarakat dalam memberikan informasi yang akurat, adil, dan berimbang didalam tahun pemilu ini. Ditambahkan, LPP RRI dan LPP TVRI harus menjadi pengawal dalam isi siaran isi politik ditahun ini, dalam rangka menggiring masyarakat dalam meningkatkan keikutsertaan dan partisipasi dalam menentukan pilihannya dan tidak golput. Tak terlewatkan, Komisi I DPR RI juga meminta LPP RRI dan LPP TVRI untuk mensosialisasikan dan memberikan informasi semua calon-calon legislative di daerah, pusat maupun calon presiden dan wakil presiden kepada masyarakat, dengan tujuan agar masyarakat mengenal dan dan faham dengan baik siapa yang akan dipilih. Dan bagi KPID Kalimantan Selatan, Komisi I DPR RI mengapresiasi dengan Pilkada yang berlangsung dengan damai dan tidak ada berita hal-hal yang tidak baik. Dan berharap di tahun Pemilu yang akan dilaksanakan nantinya dapat lebih baik lagi. Dan Komisi I DPR RI mendukung akan peralatan KPID harus di Upgrade sesuai dengan perkembangan penyiaran yang sangat cepat. Terakhir, Komisi I DPR RI menekankan KPID Kalimantan Selatan agar dapat berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Gubernur dan DPRD Kalimantan Selatan, untuk dukungan Hibah tempat/kantor bagi KPID KalSel, semangat ini karena diikuti bahwa KPID KalSel dipilih oleh DPRD KalSel sendiri.

Kalimantan Selatan, 26 Januari 2019
Tim Kunker Spesifik Komisi I DPR RI ke Kalimantan Selatan.